



Gobierno de México presentará los resultados de la estrategia nacional de seguridad?

Description

(Ciudad de México) Autoridades de México presentarán hoy una actualización sobre los resultados de la estrategia nacional de seguridad, que posibilitó disminuir 24,5 por ciento la incidencia de homicidios dolosos en nueve meses, según datos oficiales.

Hace dos semanas, la secretaria ejecutiva del Sistema Nacional de Seguridad Pública, Marcela Figueroa, informó que junio concluyó con un promedio mensual de 65,6 homicidios diarios, lo cual representa la mencionada reducción frente a septiembre de 2024 (86,9).

De acuerdo con lo divulgado por la funcionaria en conferencia de prensa, esa caída significa que durante el sexto mes del presente año hubo 21 delitos de este tipo menos con respecto a septiembre último, justo antes del inicio del actual Gobierno el 1 de octubre.

Figueroa señaló, además, que entre junio de 2019 e idéntico período de 2025 las autoridades registraron un descenso de 34,5 por ciento en el promedio diario de homicidio doloso, y resaltó este último mes y el primer semestre del año como los más bajos desde 2016.

Al aludir al promedio diario de delitos de alto impacto a nivel nacional, la titular aseveró que entre septiembre y octubre de 2024 tuvo un ligero incremento; sin embargo, de entonces a junio existe una tendencia sostenida a la baja y el dato se redujo en 20,2 por ciento.

Vemos una disminución del 44,3 por ciento en el promedio de delitos de alto impacto entre 2018 (969,4) y el dato preliminar de 2025 (540,2), dijo Figueroa, al referir que entre el primer semestre de 2019 y el mismo lapso de este año se observa una baja, salvo en extorsión.

Precisamente para enfrentar este último delito y reducir su incidencia, el Gabinete de Seguridad del Gobierno presentó 15 días atrás la estrategia nacional contra la extorsión, con atención prioritaria en ocho estados que concentran el 66 por ciento de estos ilícitos.

El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García, refirió que desde el 1 de octubre hasta el 3 de julio último, las fuerzas del orden detuvieron a 25 mil 255 personas por delitos de alto impacto en todo el país e incautaron 13 mil 275 armas y 188 toneladas de droga.

La administración implementa una estrategia nacional de seguridad basada en cuatro ejes de acción: atención a las causas, consolidación de la Guardia Nacional, fortalecimiento de la inteligencia e investigación, y coordinación con las entidades federativas.

El Maipo/PL

Date Created

Julio 2025

www.elmaipo.cl